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Betreff 
 
Anfrage der AfD-Fraktion;  
hier: Problematik der Hitze und Trockenheit für städtisches Grün 

 
Inhalt 
 
Mit großem Aufwand wurden Blumenampeln mit bewässerungsintensiven Geranien diesen 
Sommer bewässert. 
Leider fand dies bei Bäumen wohl nicht in ausreichendem Maß statt. Einige neu gepflanzte 
Bäume, z.B. in der Mühlenstraße in Baerl, haben das nicht überlebt und fehlen jetzt als 
Schattenspender. 
 
Die AfD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie beurteilt die Verwaltung die Abwägung, weniger für Blumenampeln auszugeben 

und dafür mehr in eine bessere Bewässerung bei neugepflanzten Straßenbäumen zu 
investieren? 

2. Inwiefern werden neu gepflanzte Straßenbäume ausreichend betreut? 
3. Wie schätzen Sie die Bedarfe der Bewässerung und der zukünftigen Umsetzung ein? 
4. Inwiefern werden eingegangene Straßenbäume ersetzt? 
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